

le jour? O ingrati, ô méconnoissant! quoi donc, serai je semblable au pour ceaux qui mangent le gland sous un chêne et ne leveront jamais les yeux pour regarder celui qui le leur abbat? soyez bénis, à mon Dieu, le Dieu des Cieux, le tout-puissant, le très-bon et le très-aimable.

*Regardant la Campagne.*

Sainte Catherine de Genes, entrant quelquefois dans un Jardin, parlant aux fleurs et aux feuilles: N'êtes vous pas diloit-elle, les créatures de mon Dieu? parlez moi de lui, puisque les hommes n'en disent mot. Belles campagnes entrecompées de rivières et de ruisseaux si agréables, beaux tapis verts et prairies émaillées, petits bocages si bien rangés, montagnes placées en si bel ordre, allez-moi je vous prie, de quel pays vous êtes, et qui vous a fait un objet si agréable à mes yeux? celui qui vous a donné la vie, nous a donné l'âme; et depuis qu'il a jeté les fondemens du monde, il nous a toujours conservés à dessus de vous scrivir présentement: nous nous acquittons de notre devoir, voyez si vous satisfaites au votre: nous sommes toutes à vous, voyez si vous êtes tout à lui. Où suis je? faut-il vivre tout endormi et tout stupide? Mon Dieu me parle de tout côtés par tant de voix, et je ne

l'entiends